



Kirmesteam 2017 von Jestädt übergibt beim Helferfest 500 Euro an den örtlichen Heimatverein: Volker Leikam übernimmt als zweiter Vorsitzender den Scheck entgegen. Von links die Kirmesburschen Steffen Sauer, Jan Stephan, Christoph Klug, Timo Sauer, Thomas Uth, Mirco Wollenhaupt und Benjamin Jahn.

Foto: dt

Warmer Regen fürs Jubiläum

500-Euro-Spende: Kirmesburschen von Jestädt unterstützen den örtlichen Heimatverein

Kaum, dass die wunder-volle Kirmes in Jestädt der Vergangenheit angehört, da lassen sich die Organisatoren des sechstägigen Dorffestes nicht lumpen. Schnell haben Christoph Klug, Mirco Wollenhaupt, Timo Sauer, Thomas Uth, Benjamin Jahn, Jan Stephan und Steffen Sauer die zahlreichen Helfer zur Dankeschönfete auf den Jestädter Sportplatz eingeladen.

Und dieses Forum nutzten die sieben Kirmesburschen, um den örtlichen Heimatverein finanziell zu unterstützen.

Im Beisein von Meinhards Bürgermeister Gerhold Brill überreichten sie 500 Euro an den zweiten Vorsitzenden des Heimatvereins, Volker Leikam, der sichtlich erfreut, dankbar und überrascht den überdimensionalen Scheck entgegennahm.

Christoph Klug fand nette Worte, lobte die Arbeit des Heimatvereins, der nach der Neuformierung unter der Vorsitzenden Ingeburg Seeger ganz im Sinne der dörflichen Gemeinschaft zahlreiche Projekte angeschoben hat. „Und

da der Heimatverein am 12. August in einem feierlichen Rahmen sein 50-jähriges Bestehen begeht, haben wir gedacht, dass dieser warme Regen genau zur richtigen Zeit kommt“, so Christoph Klug. Der Kirmesbursche hatte schon während des Festes vermehrt die Moderation der zahlreichen Veranstaltungen übernommen.

Bevor es zum gemütlichen Teil überging, haben die Kirmesburschen zu einem köstlichen Mahl eingeladen. Das von Fleischermeister Peter Fey

zubereitete Spanferkel war ohne Frage ein echter Volltreffer.

Neben den vielen Helfern bedankte sich Christoph Klug auch noch einmal bei ihren Partnerinnen Lyn Klug, Vanessa Wollenhaupt, Katja Sauer, Michaela Uth, Susanne Jahn, Christin Stephan und Isabell Menthe: „Mädels, ihr habt uns großartig unterstützt während der letzten drei Organisationsjahre und auch während der Festtage, ihr hattet wahrlich großen Anteil an der erfolgreichen Kirmes.“ (dt)